



Bei den Manker Sportschützen Stadtmeisterschaften: Gerhard Leichtfried (v. l.), Franz Streimetweger, Annemarie und Franz Rentenberger und Markus Fohrafellner. *Foto: privat*

Seniorenbund traf am besten ins Schwarze

Sportschützen | Bei den Sportschützen-Stadtmeisterschaften in Mank siegte der Seniorenbund.

Die ersten Manker Sportschützen-Stadtmeisterschaften waren ein großer Erfolg – ganze 40 3er-Teams aus Vereinen, Dörfern, Unternehmen und Gemeinden nahmen an dem Turnier teil. Grund dafür war mitunter eine neue digitale Schießanlage. Der USC Mank startete mit acht Teams in den Bewerb. Der Sieg der Meisterschaft ging mit 584,1 Ringen an den Seniorenbund mit Franz Streimetweger sowie Annemarie und Franz Rentenberger. Den zweiten Platz belegten die Manker Jäger vor dem Team des Großaigener Sport- und Freizeitvereins GSUF. Bei den Frauen wurde Christa Haas mit den meisten Treffern ins Schwarze Schützenkönigin. Der Bürgermeister Martin Leonhardsberger erhielt diese Auszeichnung bei den Herren.

KURZ NOTIERT

TENNIS

Doppeltturnier. Der ASK Ybbs-Sektion Tennis veranstaltet ein Doppeltturnier der Altersklassen „10 bis 12“ und „ab 12“. Das Turnier startet am 6. Dezember mit je zwei Spielen

pro Tag. Nennschluss ist am 2. Dezember. Die Erstplatzierten der Turniere gewinnen je 200 Euro pro Team. Für die Zweitplatzierten warten 150 Euro und für die Dritten 100 Euro pro Team an Preisgeld.

Jedes Team bezahlt ein Nenngeld in der Höhe von 30 Euro. Anmeldungen sind online unter „noet-austria.liga.nu“ (ITN-Turniere) oder bei Turnierleiter Peter Hösele unter peter.hösele@gem.at möglich.

Advent erfolgreich entgegen gelaufen

Laufsport | Der Laufclub Mank erreichte beim Adventlauf in Türnitz beachtliche Ergebnisse.

Von Jürgen Scheuchelbauer

Fünf Runden durch den Ort, insgesamt 7,7 Kilometer müssen die Teilnehmer beim Adventlauf in Türnitz absolvieren. Das beste Ergebnis des Manker Laufclubs erzielte Christoph Teubel. Mit nur acht Sekunden Rückstand auf Andreas Stöckl aus

Wilhelmsburg erreichte der Manker den zweiten Gesamtrang. Werner Schrittwieser feierte nach über zweimonatiger Verletzungspause ein gelungenes Comeback und belegte den achten Gesamtrang sowie den 3. Platz in der M30. Markus Fashingleiter erreichte in der M20 ebenfalls den dritten Platz.



Christoph Teubel (v. l.) erreichte beim Adventlauf den zweiten Gesamtrang. Werner Schrittwieser und Markus Fashingleiter komplettieren das erfolgreiche Manker Trio. *Foto: privat*

29. November 2015

Advent Lauf

Altstadt Mödling

5 km und 10 km

www.altstadtadventlauf.at

ab 15:30 Uhr

29. November 2015

